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令和６年度 第６回 校章・校歌検討部会、標準服等検討部会 報告書 

 

１ 開催概要 

  日時：令和６年 10月 18日（金）15：45～17：00 /場所：旭丘中学校仮設校舎 多目的室 

 

２ 開催内容 

⑴ 学用品の検討について 

⑵ 標準服の着用基準について 

 

３ 当日の主な意見等と区の考え方 

 

〔学用品の検討について〕 

【主な意見まとめ】 

 ＜上履きについて＞ 

 〇 小中統一のデザインにしないで良い。 

 〇 中学校でもゴムと紐の二つのタイプを着用可能にしても良い。 

 ＜体育館履きについて＞ 

 〇 導入しないで良い。 

 〇 運用面を考えると上履きと体育館履きが一緒のほうが良い。 

 ＜体操着について＞ 

 〇 小中統一のデザインにしないで良い。 

 〇 アイテムや色を指定すればどのメーカーのものでも良い。 

 ＜ジャージについて＞ 

 〇 小学校には導入しないで良い。 

 〇 小学生はトレーナー、中学生はジャージでも良い。 

 ＜校帽について＞ 

 〇 色とデザインは同じで、校章だけ変更してほしい。 

 〇 帽子でどこの学校か一目でわかるのは安全上必要ではないか。 

 ＜校章バッジについて＞ 

 〇 導入しないで良い。 

 〇 なるべく新しく買うものを減らす観点から、導入しないで良い。 
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＜通学バッグについて＞ 

 〇 指定なしで良い。 

 〇 統一している学校はほとんどないと思う。 

   ＜学用品の詳細の検討について＞ 

   〇 指導しやすいように、学校側が主体となって決めたほうが良い。 

 

  【まとめ】 

   上履き   ➡ 統一しない（高学年の買い替え時に配慮した検討も行う。） 

   体育館履き ➡ 導入しない 

   体操着   ➡ 統一しない（高学年の買い替え時に配慮した検討も行う。） 

   ジャージ  ➡ 小学生は導入しない 

   校帽（小学生のみ）   ➡ 校章のみ変更する 

   校章バッジ（中学生のみ）➡ 導入しない 

   通学バッグ（中学生のみ）➡ 指定しない 

   学用品の詳細の検討   ➡ 学校を中心に決めていく 

 

〔標準服の着用基準について（中間報告）〕 

 〇 現時点での着用基準（案）を教員でたたき台を作り、生徒から意見をもらった段階。 

 〇 11月の部会で、再度検討したものを報告する。 

 

 


